

HIPAA Notificación de Practicas de Privacidad

Revisada 2013

Efectivo desde Abril/14/2003

Revisada Marzo/26/2013

Noble Community Clinics
400 S. Townline Rd - Wautoma, WI 54982
(920)-787-5514

ESTA NOTIFICACIÓN DESCRIBE COMO LA INFORMACIÓN MÉDICA DE USTED, PUEDE SER USADA Y DIVULGADA Y COMO USTED PUEDE TENER ACCESO A ESTA INFORMACIÓN.

Esta notificación de prácticas de privacidad no es una autorización. Esta notificación de prácticas de privacidad describe como nuestros asociados en este negocio y los contratistas, pueden usar y divulgar su información de salud protegida para su tratamiento, pagos o trabajos de salud, y para otros propósitos que están permitidos o requeridos por la ley. Y también describe su derecho a acceso y control de su información de salud protegida. Información de salud protegida es información acerca de usted, incluyendo información demográfica, que te puede identificar a usted y relacionarlo con o condiciones de salud física o mental u otros servicios de cuidado de su salud en el pasado, presente o futuro.

USO Y DIVULGACION DE INFORMACION DE SALUD PROTEGIDA

Su información de salud protegida puede ser divulgada por su doctor/proveedor medico, nuestra oficina u otras personas fuera de la oficina que están envueltas en su cuidado y tratamiento por el propósito de proveer un servicio de salud medico a usted, para pagar las cuentas medicas, para ayudar en los sistemas administrativos de la oficina y cualquier otro uso requerido por la ley.

Tratamiento: Nosotros usaremos y divulgaremos su información de salud protegida, para proveer, coordinar o dirigir con su cuidado de salud y los servicios relacionados. Esto incluye coordinación o dirección de su cuidado de salud con terceras personas o grupos. Como ejemplo, su información de salud protegida, podría ser mandada a un doctor que te han referido, para asegurar que el doctor tenga la información necesaria para diagnóstico y tratamiento.

Pagos: Su información de salud protegida será usada, cuando se necesite, para obtener pagos por sus servicios médicos. Como ejemplo, para obtener aprobación para ser admitido al hospital, puede que se requiriera que su información de salud protegida sea divulgada al seguro médico para obtener aprobación de la admisión al hospital.

Funcionamiento del Cuidado de Salud: Nosotros podemos usar o divulgar cuando se necesite, su información de salud protegida en orden de mantener las actividades administrativas de la práctica de su doctor/proveedor medico. Estas actividades incluyen, pero no limitadas, a evaluación de calidad, analizar empleados de la clínica, enseñar a estudiantes de medicina, licencias, captación de fondos y conducir o arreglar otros asuntos de negocio. Como ejemplo, nosotros podemos divulgar su información de salud protegida a estudiantes de medicina que ven pacientes en nuestra oficina. También podemos tener una lista en donde te registres, donde te pediremos que firmes e indiques quien es su doctor/proveedor médico. También podemos llamar su nombre en la sala de espera cuando su doctor/proveedor medico está listo para verlo. También podemos usar o divulgar su información de salud protegida, si es necesario, para recordarle de su próxima cita médica e informarle de otros tratamientos alternativos u otros benéficos relacionados a la salud y servicios que le podrían interesar a usted. Si nosotros usamos o divulgamos su información de salud protegida para captación de fondos, nosotros le diremos que usted tiene la opción de negarse a esa actividad.

Nosotros podemos usar o divulgar su información de salud protegida en las siguientes situaciones sin su autorización. Estas situaciones incluyen: requerido por la ley, problemas públicos de salud requerida por la ley, enfermedades comunicables, problemas de salud, abuso, requerimientos de negligencia, administración de comida y drogas, procedimientos legales, policía, forense, director funeral, donación de órganos, investigación médica, actividad criminal, actividad militar, seguridad nacional, compensación de trabajadores, encarcelados, y otros requerimientos de uso y divulgación dentro de la ley, nosotros debemos divulgarle la información cuando usted la pida. Dentro de la ley, también podemos divulgar su información de salud protegida cuando es requerida por el Departamento de Salud y Servicios Humanos para investigar, o determinar, nuestros cumplimientos con los requerimientos debajo de la sección 164-500.

USOS Y DIVULGACIONES QUE REQUIEREN SU AUTORIZACION

